



## De nuevo, diputados reagendan fecha con Delfina Gómez, titular de SEP

RICARDO ÁVILA

**D**e nueva cuenta, la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), **Delfina Gómez**, no pudo asistir a la reunión que tenía concertada con integrantes de la Cámara de Diputados, en donde debía aclarar las razones por las que desaparecía el **Programa de Escuelas de Tiempo Completo** y las consecuencias que esta decisión en su momento podría tener en la educación de los niños.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Rubén Moreira Valdez**, sostuvo que las prioridades para el cierre del periodo de sesiones, que se prevé sea el 28 de abril, será recibir a la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), **Delfina Gómez Álvarez**, el próximo lunes 25 de abril, pues este es uno de los temas que se han detenido en la Cámara de Diputados, dado que por diversos motivos la titular de la SEP no ha podido acudir a las citas previas.

El encuentro de la funcionaria federal con integrantes de la Jucopo y de la Mesa de Trabajo para revisar el **Programa de Escuelas de Tiempo Completo será para analizar la desaparición del citado plan, cuyo objetivo era que en las instituciones educativas hubiera jornadas escolares de 6 a 8 horas diarias para mejorar el rendimiento de los alumnos de educación básica.**

En declaraciones a la prensa, el también coordinador del Grupo Parlamentario del PRI apuntó que también se buscará desahogar la mayor cantidad de dictámenes, que hasta el momento se tienen 60 en la mesa, a fin de aumentar la productividad de la legislatura.

*"Una parte de la prioridad es escuchar a la secretaria de Educación Pública y que se desahoguen la mayor cantidad de dictámenes, hay cerca de 60 ya en la mesa",* señaló.

Agregó que se retomarán las sesiones en el Pleno el martes 26 de abril, y habrá reunión de la Jucopo el lunes 25.

Cabe recordar que la primera cita con la titular de la SEP estaba agendada para el 22 de marzo, pero debió posponerse, pues la señora Gómez pidió unos días más para poder tener un informe más detallado del tema que se trataría, la fecha se pospuso para el 6 de abril y se transfirió para el 18 de abril... ahora está pactada para el 25 de abril.